

	PTAS.	CTS.
España	1	25
Extranjero (Unión Postal)	2	25
Extranjero	2	50

Número suelto 5 céts.
Id. atrasado 10 id.

La Almudaina

DIARIO DE LA MAÑANA—AVISOS Y NOTICIAS

TELEGRAMAS

de nuestro servicio particular

Lo que dice el señor Martínez Campos.
—Un muerto.

Madrid 3 á las 11 n.

El señor Martínez Campos ha dicho que á la llegada de los nuevos refuerzos tomará la ofensiva sin esperar que haya terminado el período de las lluvias.

Se ha encontrado moribundo en Sofía á un amigo del ex-dictador de Bulgaria Stambouloff.

Se desconoce quien ha sido el asesino. Créese inevitable la abdicación del Príncipe.

Sorteo de Tenientes

Madrid 3 á las 11'35 n.

En el último sorteo les ha tocado ir á Cuba á los Tenientes de Artillería, señores Soler, Algarra, Muñoz Cobos, Calchinane, Gomez Sanchez, Figuerola Ferrer, Egido, Euce, Mora, Tejero, Diaz Agüero, Gándara, Suero, Goyeneche, Castro, Morellón, San Miguel, Alonso Saenz, Pastor, Rodriguez Sanchez, Varela, Obregón, Ibarreta, Fernandez Eca y Casado Lanchares.

En Marruecos

Madrid 4 á las 9'15 m.

Dicen de Tánger que nuestro representante señor Ojeda, ha presentado una reclamación de 5.000 duros por la muerte de cada uno de tres españoles que fueron asesinados por los moros y otra de 18.000 pesetas por el atropello de un soldado de la guarnición de Melilla.

Médicos militares

Madrid 4 á las 9'15 m.

La Gaceta publica hoy el anuncio sacando á oposición varias plazas de médico segundo del cuerpo de Sanidad militar.

Las solicitudes se admitirán hasta el día 14 de Octubre y los ejercicios empezarán el 15.

La prensa francesa

Madrid 4 á las 9'35 m.

La prensa francesa se muestra dividida en cuanto á sus apreciaciones acerca de la insurrección de Cuba.

La opinión de la mayoría de los periódicos nos es favorable; pero algunos nos atacan é incurren en burdas inexactitudes y exageraciones.

Concesión.—Viaje

Madrid 4 á las 9'40 m.

Se ha firmado la concesión de una pensión de cincuenta céntimos de peseta á las esposas, hijos huérfanos y madres de los reservistas que fallezcan en Cuba durante la campaña.

El día diez ó doce marchará á Santa Agueda el señor Cánovas saliendo después para San Sebastián.

Dícese que á fines del corriente mes estará de regreso en Madrid.

Nombramiento.—Una pensión

Madrid 4 á las 5'30 t.

Ha sido nombrado Gobernador de las Baleares don Belisario de la Carboba que ocupaba actualmente dicho cargo en la provincia de Castellón, á donde ha sido trasladado el señor don Francisco Javier de Beranger.

Se concederá una pensión de cincuenta céntimos de peseta á las viudas de los reservistas que mueran en Cuba.

Viaje del señor Nocedal.—Banquete

Madrid 4 á las 9'40 n.

Al llegar á Azpeitia el señor Nocedal le esperaban en la estación comisiones de los pueblos vascongados amigos y correligionarios.

Después juntamente con numerosos ami-

gos confesaron y oyeron misa mayor, celebrando luego un banquete entusiasta.

Viaje.—Conferencia.—De Alcoy

Madrid 4 á las 10'15 n.

Mañana sale el señor Canalejas de San Sebastián para Madrid, con objeto de conferenciar con el Gobierno acerca de la huelga de Alcoy, por donde es diputado.

El Gobernador de dicha población ha telegrafado que la huelga entra nuevamente en vías de arreglo.

Reclamaciones

Madrid 4 á las 10'50 n.

El embajador de Inglaterra ha presentado una nota reclamando contra la conducta seguida por el Gobierno civil de Madrid con dos súbditos ingleses que promovieron un escándalo mayúsculo en el café de la calle de la Paz.

De Cuba.—Encuentros

Madrid 5 á las 1'45 m.

El Gobierno ha recibido un telegrama de Cuba que habla de dos encuentros habidos cerca de Puerto Príncipe y Santiago.

El enemigo huyó no teniéndose noticias de las bajas causadas.

Este telegrama no ha sido facilitado á la prensa hasta hoy.

Detalles de los encuentros

Madrid 5 á las 1'40 m.

Por referencia he sabido que el telegrama oficial recibido de Cuba, dice que la columna que manda el comandante Segura batió cerca de Carojabo y de Guinea á la partida que manda el cabecilla Maceo destruyéndole el campamento y causándole muchos muertos y heridos.

De los nuestros hay un soldado muerto y heridos el capitán Vivar, el teniente Calba y varios soldados.

Mencheta

NOTICIAS

De las Islas:

Menorca

Dice *El Noticiero* de Ciudadela del martes: «En el predio denominado San March, situado en la zona rural del Sur de este término municipal se ha desarrollado la enfermedad contagiosa conocida con el nombre de fiebre carbonosa, en el ganado vacuno y solipédo.

Tan luego el Sr. Veterinario ha dado conocimiento del hecho á esta Alcaldía en la mañana de hoy se han dictado las convenientes disposiciones de aislamiento y desinfección con el fin de evitar la propagación de tan terrible enfermedad, que tan perjudicial es á la riqueza pecuaria, así como peligrosa para la salud pública.

Además del estricto cumplimiento de las disposiciones por la alcaldía de acuerdo con el señor Inspector de carnes, deber es de todos los aparceros de los predios limítrofes procurar la mayor vigilancia en el ganado de sus fincas, dando conocimiento de cualquier novedad que se observe en el ganado.

Según vemos en otro número posterior parece que sigue un curso natural la enfermedad en los atacados y que hasta la hora presente no se ha propalado al demás ganado.»

—Leemos en el *Bien Público* de Mahón que en la tarde del día veinte y ocho, D. Bernardo J. de Olives, que se hallaba veraneando en el predio *Fons Rodonas*, salió al objeto de dar un paseo en carruaje, y al hallarse en la cuesta de *S' Aranji*, se cayó una de las caballerías y espantándose la otra volcó el carruaje en la cuneta, desde la cual fué á parar al torrente contiguo.

Auxiliado por numerosos vecinos que acudieron del pueblo de Mercadal fué conducido á su predio en donde continúa en estado gravísimo.

Inca

Ayer se verificó con bastante animación la fiesta cívico-religiosa, dedicada á Santo Domingo.

Por la mañana hubo misa mayor en la iglesia del mismo nombre y por la tarde se celebraron carreras de hombres y niños en la Plaza del Mercado.

Además á las cuatro y media en la Plaza de Toros hubo suelta de perros á la que asistió numeroso gentío.

Al anochecer hubo baile al estilo del país que duró hasta hora bien avanzada.—C.

De la Capital:

En tres barrios distintos hubo ayer y el sábado la fiesta de calle dedicada á la Beata Catalina Thomás. En las calles del Campo Santo, Camaró y otras vecinas; en la plaza de Coll y calles adyacentes y en la de San Jaime y plaza de Santa Magdalena. En los dos primeros, fueron adornadas las calles con colgaduras de papel, á semejanza de lo que se hizo en otras; en la última no hubo adornos de ninguna clase.

La piedra que hay en la plaza del Mercado, donde es fama que estuvo sentada la Beata, y está empotrada en la pared testera de la iglesia de San Nicolás, fué objeto de veneración, siendo adornada con vistosas calgaduras de damasco, ramas y flores, engalanada con numerosos farolillos de colores, colocado á su pié un altar é iluminada por la noche, así el sábado como ayer, con numerosas luces de diferentes clases, que producían un buen golpe de vista.

La síntesis de todas estas fiestas puede decirse que estuvo contenida en el carro triunfal, llamado así por tradición y piadosa costumbre que es preciso respetar, pero no sin pedir una y otra vez su reforma ó su abolición.

Por lo presente, atendiéndonos á ser sueño de niños y embeleo de gentes de gusto dudoso ó discutible el carro triunfal, no lanzaremos contra él todo el peso de la excomunión mayor sino á título de mejora.

Pero viniendo á los hechos, que se consuman á pesar del buen gusto y á pesar de todas las excomuniones del arte y del buen parecer, diremos que á las nueve menos cuarto de la noche se puso en marcha la cabalgata, compuesta de veinte y cuatro jinetes disfrazados de Tenorios, desde la plaza de Santa Magdalena, presidiendo el cortejo una berlina ó *breck*, en ves del carro tradicional, adornada con arcos de arrayán, banderolas y escudos, llevando en su interior el repuesto de hachas de viento para consumo de los jinetes, la gaita y el tamir. Recorrió el carro, atestado de angelitos y músicos con una niña representando á la heroína de Valldemosa, toda la carrera anunciada con la anticipación conveniente en los periódicos y se retiró casi al amanecer, no sin haber desfilado antes por cansados ó mal heridos algunos de los caballos.

No es aventurado asegurar que solo por la parte baja de esta ciudad desde las ocho á las diez circulaban á la vez más de veinte mil criaturas, y decimos criaturas y no personas, porque en efecto, los párvulos y niños de uno y otro sexo daban el mayor y más animado contingente, azuzando, por decirlo gráficamente, á sus conductores ó acompañantes para ir en busca del famoso carro.

Eran muy dadas las dos de la madrugada y todavía eran numerosas las familias que transcurrían por estas calles, acompañadas de los bebés que no llegaban á saciarse de ver la cabalgata.

¡Lástima grande que no pueda tomarse en serio esta fiesta, que tiene el privilegio de la verdadera popularidad y que llama al interior de esta capital concurso tan numeroso de aldeanos y campesinos!

Ayer fué sustraído de uno de los predios inmediatos al caserío del Coll d' en Rebassa un reloj de plata de Bolsillo.

Se están practicando las pesquisas necesarias para detener el autor ó autores.

Mayúsculo fué el escándalo que se produjo ayer en el arrabal de Santa Catalina con motivo de cierto hecho verificado por un dependiente de consumo.

Gracias á la intervención de la guardia municipal se logró calmar los ánimos de aquellos vecinos.

Durante la corriente semana deben celebrarse ante esta Audiencia los siguientes juicios orales.

Día 5.—Contra Miguel Coch sobre amenazas.

Día 6.—Contra Juan Domenge sobre hurto.

Día 7.—Contra Miguel Bauzá y otros sobre atentado.

Día 8.—Contra Jaime Amengual sobre lesiones.

Día 9.—Contra Miguel Gelabert sobre hurto.

Bastante concurrido se vió anoche el teatro de la sociedad *La Costancia* siendo aplaudidos los actores que tomaron parte en la función celebrada, que resultó ser del agrado del público.

Uno de los individuos montados que escoltaba el carro de la Beata Catalina Thomás, tuvo la desgraciada suerte de que resbalara el caballo en la calle de Jaime II, cayendo á tierra caballo y jinete sin que se ocasionara daño alguno.

Anoche tuvo que ser conducido al depósito de Capuchinos un sujeto que en estado de embriaguez estaba promoviendo escándalo en la vía pública.

En la iglesia del Santo Hospital de esta ciudad tuvo efecto ayer por la mañana á las nueve, una interesante ceremonia, de la cual no conocemos otro ejemplar.

Concurrió á oír misa en formación la tropa franca de servicio de este regimiento regional, y al llegar al altar mayor la escuadra de gastadores, repartiéndose por mitad á uno y otro lado, según costumbre, encontró arrodilladas á dos lindas muchachas, hermanas las dos, y al llado de cada una de ellas á un individuo del cuerpo de carabineros.

Salió de la sacristía para celebrar el Santo sacrificio el cura de dicho regimiento, subió al presbiterio y antes de empezar, previas las ceremonias y preguntas de ritual, unió en presencia de la tropa, á ambas parejas con los vínculos del matrimonio. Después empezó la misa, vino la consagración rindió las armas el regimiento y cuando el sacerdote hubo sumido, dió la comunión á ambos contrayentes, volviendo la tropa á rendir las armas y tocando por segunda vez la música y nanda de tambores y de cornetas la marcha Real.

Esta ceremonia impresionó vivamente á cuantas personas la presenciaron, que fueron en gran número, no recordando ninguna de ellas haber presenciado en esta capital ninguna de este género en iguales circunstancias.

Los recién casados, que se llaman Francisco Camp, y Leovigildo Camarra, Trinidad Alarcón y Dolores Alarcón, salieron de la iglesia cuando se hubo retirado la tropa, para marchar á casa de las desposadas á celebrar la boda, seguidos de un numeroso cortejo de amigos y deudos que los acompañaron en la fiesta nupcial.

Anoche algunos jóvenes de diez y seis á veinte años se estaban entreteniéndolo rompiendo los farolillos que adornaban las calles del barrio de la Plaza de Coll, sitio donde se celebraba la fiesta callejera en honor de la Beata.

No gastaremos tiempo, ni tinta en paciencia para pedir represión, en cumplimiento de ley ni nada de todas estas cosas ni de estas chucherías, ni para solicitar vigilancia, ni para compelir á nadie al cumplimiento de su deber respecto al abuso de la pesca; no haremos más que consignar hechos, los cuales son muchísimo más elocuentes que todos cuantos discursos pudiéramos pronunciar, ni cuantas lamentaciones ni diatribas dirigir á quienquiera que fuere.

Persona curiosa, interesada en el fomento de la pesca como á bien común que es, y que en todas ocasiones nos guardará de mentir, contó ayer desde las cinco y media hasta las siete de la mañana no menos de VEINTE Y DOS cartuchos de dinamita que se echaron al mar y se dispararon para matar la pesca, desde la Torre den Pau hasta el Arenal.

Por la tarde á cosa de las seis, en el Portitxol un hombre, en presencia de todo el que lo quiso ver, echó al mar algunas porciones de la pasta que contiene un principio tóxico y al cabo de pocos minutos aparecieron flotando muertos un número considerable de peces que recogió con la nansa y llenó con ellos un gran cesto hasta rebosar.

Pero no contó este individuo con una partida de muchachos que por lo visto saben lo que ignoran quienes deben saberlo, esto es que pescar de semejante modo es prohibido y convencidos de que hacían de autoridad arremetieron contra el pescador, le quitaron el pescado, que esparcieron por el suelo y lo pisotearon y la pasta que le quedaba la tomaron y echaron al mar inconvenientemente, por cuanto produjo de nuevo el efecto que trataban de castigar pues el agua en una extensión de muchos metros cuadrados apareció coma oleosa y blanquizca y de nuevo salieron á la superficie muchos peces muertos.

Si estos hechos no hablan alto, no hay en el mundo nada que chillé. Por esto nos abstendremos de comentarlos, siguiendo al fin de este suelto lo que nos hemos propuesto al principio.

En una casa de la calle de la Lonja, el sábado por la noche al ir á trasladar un quinqué de una parte á otra, se inflamó el petróleo no causando desgracia alguna á causa de la sangre fría de la dueña de la casa.

Un carruaje de alquiler que ayer por la madrugada se dirigía á Cas Catalá, cerca del sitio denominado Cala majó, la caballería se desbocó volcando el carruaje al final de la cuesta. De los seis sujetos que conducía, dos de ellos recibieron contusiones de gravedad. El carruaje sufrió averías de consideración.

Las cloacas que hay en el paseo de la Rambla cerca del puesto de carruajes despiden un olor insuportable, sin duda á causa de los excrementos de las caballerías.

Sería de desear que se procediera á la limpieza de dichas cloacas evitando así molestias á los numerosos transeúntes y paseantes.

Cerca del sitio denominado Es quatre camins se desbocó un caballo que tiraba de un carretón en el que iban tren sujetos siguiendo su desenfrenada carrera por el camino del Porticó y yendo á estrellarse contra la pared de la Petrolera.

Uno de tres sujetos que cerca del puente se arrojó al camino sufrió algunas contusiones de consideración.

Los otros dos que continuaron en el vehículo no tuvieron más que el susto consiguiente. El caballo quedó en muy mal estado como también el carretón.

Son muchas las tabernas tanto de esta ciudad como del arrabal y suburbios de los alrededores, que expenden á precios caros vinos de calidad inferior casi siempre impuros y nocivos á la salud.

Al son de una banda de música fueron colocadas las banderas anunciadoras de la fiesta callejera que los vecinos del Molinar de Levante dedican á San Lorenzo.

Mañana se verificará en el pueblo de Artá la fiesta cívica religiosa que los vecinos de dicho pueblo dedican á la Transfiguración del Señor.

Los bultos de tabaco de contrabando que fueron apresados en las inmediaciones de Andraig y Capdellá, fueron conducidos al depósito de la tabacalera el sábado por la tarde.

Todos los domingos y días festivos por la tarde lucen sus habilidades por la carretera que conduce al caserío del Molinar una infinidad de carretones de recreo que van á todo correr, con objeto de llegar el primero al sitio denominado Cas Tort, donde hacen por lo general punto de parada.

Estas carreras producen como es de suponer sustos y sobresaltos á las numerosas familias que bajan á la ciudad con criaturas, como también á los vecinos de dicho camino que más bien puede llamarse calle, dado las numerosas casas que allí existen.

Además hemos observado también que á eso de las nueve de la noche ninguno de los carruajes que bajan lleva los faroles encendidos, cosa de suma necesidad para evitar atropellos.

Convendría á nuestro entender que los empleados del municipio cumplieran con su deber y evitarían estos abusos, así como no se les ve

por ninguna parte, principalmente los días festivos en que son de mayor necesidad.

Además contando nuestro Ayuntamiento con varios guardias montados ¿Porqué no se destinó uno de éstos á dicha carretera los días festivos y él solo podría vigilarla?

A las numerosas desgracias ocurridas por andar sueltos y sin bozal los perros, tenemos que añadir la siguiente:

El sábado en el arrabal de Santa Catalina, un perro dió un tremendo mordisco á una niña de corta edad.

En una visita de inspección verificada ayer por el señor Mayol á los vendedores del caserío del Terreno, encontró entre otras cosas á dos vendedores de carne cuyos pesos no eran legales.

El día oficial 6 Agosto 1895

Alojamientos.—Están exentos de esta carga los jefes y oficiales del ejército excedentes y en situación de reemplazo, los alumnos de la Academia especial de ingenieros del ejército, los aforados de guerra ó marina que no disfruten otra renta que su sueldo ó haber de retiro, exceptuando, en casos extraordinarios, los jefes y oficiales del cuerpo administrativo militar en su actual servicio, los administradores principales de correos, tos de estafetas y carteros por lo relativo á sus casas, los receptores y vendedores de cruzada, y los depositarios de caudales ó efectos de la Hacienda pública por más de tres días. (Reales órdenes de 24 Febrero de 1845, 8 Junio 1841, 7 Octubre de 1870, 24 Febrero del 1845, 21 Mayo 1848, 9 Marzo 1850, 20 Mayo de 1835 y 23 Mayo de 1845.)

Boletín meteorológico

Día 5 de Agosto á las 9 de la mañana

Table with 2 columns: Meteorological instrument and value. Includes Barómetro (762.0 mm), Termómetro seco (24.8 grados), Idem húmedo (32.0), Máxima en 24 horas (31.8), Mínima en idem (21.8), Reflecter (20.4), Dirección del viento (N. O.), Fuerza del viento sobre un metro cuadrado (4.0 kg.), Pluviómetro (0.0 mm), Evaporómetro (7.1), Higrómetro (0.79), Ascenso del barómetro en 24 horas (5.6), Descenso del idem en idem (0.0).

Cultos para mañana

Jubileo de Cuarenta Horas

Continuarán en San Jaime, exposición á las seis y media de la mañana; á las nueve y tres cuartos horas y misa mayor. Por la tarde los actos de coro; por la noche, rosario, meditación, estación y la reserva.

Otras funciones

En San Felipe Neri, en honor de San Salvador; á las diez y media misa mayor con sermón que dirá el P. José Auba.

Visita á la Corte de María A la Virgen de Soledad en Santa Eulalia.

VERJES DE TERRENO A LAS MARAVILLOSAS

Cuevas del Drach

Enclavadas en el término de Manacor á una hora distante de la población.

PRECIOS DE ENTRADA A LAS MISMAS

De una hasta cinco personas, 7-50 pesetas — Por cada una de aumento 1-50 peseta.

El guía de las Cuevas vive en la calle de Artá núm. 51 en Manacor. 30-3

P. J. Auli.— MISA DE CORO con acompañamiento de órgano

EXPLÉNDIDA EDICIÓN A DOS TINTAS

Contiene un retrato del autor, debido al notable pintor mallorquín D. J. BAUZA y una noticia biográfica por

DON ANTONIO NOGUERA

Unico depósito—Amenyual y Muntaner—Cadena 2.

PRECIO—6 PESETAS EJEMPLAR

Ultimos telegramas

Excárcelación de doña Rita.—Denuncias. Madrid 5 á las 8'30 m.

Hoy probablemente se verificará la excárcelación de doña Rita bajo una crecida fianza que le ha echo don Ricardo Ducacal.

Háblase de haber recibido una carta con denuncias graves que complicarán el proceso del testamento falso.

Lo que dice la prensa

Madrid 5 á las 8'50 m.

Los principales periódicos ocupándose de los asuntos de Marruecos preguntan: ¿A qué va la escuadra española á Tánger? y añaden que esperan que se diga la verdad al país, aconsejando al Gobierno que se inspire en la conducta enérgica que siguen otros pueblos y otros Gobiernos.

Viaje del señor Sagasta.—Recibimiento

Madrid 5 á las 9'10 m.

Dicen de Logroño que hoy es esperado en dicha población el señor Sagasta, procedente del Fitero.

Pasará un mes en la citada localidad hospedándose en la quinta del señor Marqués de Romeral, jefe fusionista.

Se le prepara un entusiasta recibimiento y numerosos obsequios.

Atentado anarquista

Madrid 5 á las 9'20 m.

Nos comunican de París que ha causado penosa impresión el atentado anarquista ocurrido en las minas de Niche Donai.

Se celebraban los días del patrono, cuando uno de los mineros le agredió revolver en mano explotando poco despues una bomba, que destrozó horriblemente al agresor, que se llamaba Clemente Decoux.

El padre de éste, indignado, pisoteó su cadáver llamándole mal hijo, canalla y asesino.

Rumores y suposiciones

Madrid 5 á la 10 m.

En San Sebastián corrieron rumores insistentes de que el señor Castelar estuvo en Palacio, pues se le vió ir á Miramar vistiendo levita y guantes negros; pero después se supo que había asistido á unos funerales que se celebraban en la antigua parroquia que hay detrás de Miramar.

Ultimas noticias

De la Capital:

(A la hora de cerrar la presente edición hemos tenido noticia del siguiente hecho que nos apresuramos á comunicar á nuestros lectores.)

Esta mañana á las once ha sido encontrado por un carabiniere en la playa que hay cerca de la Fábrica del Gas, donde suelen bañarse las mujeres, un sujeto ahogado.

Avisados por dicho carabiniere acudieron varios vecinos de aquellos alrededores, el cabo de rurales señor Ripoll y poco después el comandante de la Guardia municipal.

Sacado el cadáver á la orilla ha sido reconocido por varios sujetos que han declarado que se llamaba Jaime Beltrán (a) Puig, que era natural de Inca, casado, de cincuenta años de edad, de oficio cortante y vivía en la calle de Bosch, número 49.

Otros han declarado que á las siete de esta mañana le habían visto algo bebido por la Plaza del Aceite y que poco antes de arrojarle al agua había jugado á las cartas en la taberna de Nadal, situada frente al sitio de la ocurrencia.

Avisado el Juez de instrucción se presentó pocos momentos después al lugar del suceso, instruyendo las correspondientes diligencias y procediendo al levantamiento del cadáver.

También hemos visto al médico municipal señor Gayá y el forense señor Escafi.

Esta mañana á la una y media se ha reparado la correspondencia de Barcelona llegada á esta población por vía de Sóller.

PALMA—Tip. de Amenyual y Muntaner

BLANCO Y NEGRO

Revista semanal ilustrada

La Administración de La Almudaina servirá á sus suscriptores actuales, y á los que se suscribieren en lo sucesivo, la interesante cuanto magnífica revista semanal ilustrada que publica en Madrid con el título de

Blanco y Negro

En virtud del contrato que tenemos celebrado con la empresa de la citada Revista, el precio de abono será á contar desde la fecha indicada, de 3 pesetas trimestre para el público en general, nuestros suscriptores disfrutarán de la rebaja del 50 por 100, bien entendido que el estado del contrato da la exclusividad á La Almudaina.

Los suscriptores foráneos satisfarán el aumento de 30 céntimos por trimestre por gastos de correos.

Se admiten suscripciones en esta Administración á las horas de despacho, por la mañana desde las 9 á la 1, y desde las 4 á las 6 de la tarde.

Los repartidores están encargados de recibir el abono de los señores suscriptores que quieran recibir dicho Semanario y al efecto facilitarán á éstos la correspondiente papeleta de inscripción.

El precio de suscripción á Blanco y Negro, que es según se ha dicho de 1-50 pesetas trimestre para los abonados á La Almudaina y de 3 pesetas para los que no lo son, se cobrará independientemente de la suscripción de este periódico, antes de terminar la primera quincena del primer mes de cada trimestre. Si por cualquier caso se interrumpiese el servicio que ofrecemos, la tasa

AMENYUAL Y MUNTANER

Se compran y se venden á los señores abonados el exceso de las cuotas que hubieren satisfecho por adelantado, en cuantías recibidas.

Los señores que ya fueron suscriptores á Blanco y Negro y quieran completar sus colecciones, podrán reclamar los números que les falten y les serán servidos mediante el abono de 20 céntimos por cada número si fueron suscriptores de La Almudaina ó de 30 céntimos en caso contrario.

A. y A. Santamaría

CALLE DE JAIME I—3—BARCELONA

GRAN FABRICA DE PUERTAS DE ACERO ONDULADO

NUEVA INDUSTRIA EN ESPAÑA

Fabricantes de tabillitas metálicas para persianas con real privilegio de invención

Nuevo sistema para poder fabricar persianas con prontitud y economía por medio de las tabillitas metálicas Santamaría.

Estas persianas garantizan el poco calor á causa de la gran cantidad de aire que circula entre las tabillitas

Unico representante en esta isla: D. Cayetano Gomila, Lonjeta 29.

El medicamento más eficaz para la pronta curación de los DESARREGLOS DE LAS JÓVENES, la anemia, palidez, inapetencia y debilidad general, son las Píldoras

RESTAURADORAS

FORMIGUERA, con hierro, manganeso y pepsina. Producen maravillosos resultados en la curación de las enfermedades crónicas del estómago, y dan fuerza y vigor á los ancianos, convalecientes y personas débiles. Véndense en todas las farmacias.

Al por mayor: E. Formiguera y C^a, Tallers, 22.—Barcelona

En PALMA, JUAN VALENZUELA, depositario de especialidades farmacéuticas nacionales y extranjeras

NO MÁS FUEGO Á LOS CABALLOS

UNIMENTO FORMIGUERA

EL MEJOR RESOLUTIVO Y EPISPÁSTICO

NO DESTRUYE EL PELO NI DEJA MARCAS EN EL ANIMAL

Numerosos veterinarios españoles han certificado los sorprendentes resultados obtenidos con el empleo del UNIMENTO FORMIGUERA, aun en los casos más rebeldes de cojeras antiguas, alifafes, exostosis ó sobrehuessos, vejigas, tumores fríos, relajaciones, pulmonías, etc., asegurando todos ellos que supera á los conocidos hasta hoy, y aun al cauterio actual, por la seguridad y energía de su acción.

Se vende en las principales farmacias

AL POR MAYOR E. FORMIGUERA Y C^a Tallers, 22.—BARCELONA

Se envían frascos por correo, á los que remitan su importe de 9 reales en sellos de correo

En PALMA, JUAN VALENZUELA, depositario de especialidades farmacéuticas, nacionales y extranjeras.

VENTA.—De dos casas una en la calle de Salas, números 32, 36, 38 y 40 y un almacén frente á la casa número 37 y otra casa en la calle de San Felio, números 28 y 30. Informarán, calle de Ribera, número 34, y Vall ri número 40, segundo, en Palma. 10-10

VENTA.—Se vende un mobiliario completo y en muy buen estado, y otros objetos propios para cualquier establecimiento, droguería ó farmacia. Para informes, calle de la Galera, 18, cuarto.

VENTA.—Una de 26 años de edad y leche de cuatro meses, desea encontrar criatura para lactar en casa de los padres de la misma, ó en la suya que la tiene en Porto-Colm (Felani). Informarán: calle de San Felio, número 5, frente la Casa-Cuartel de Carabineros. 10-10

LOQUILER.—Se alquila una cochera y una cuadra situadas en la calle de San Pedro Nolasco, número 1. En la misma casa, principal izquierda, daré razón.

José Salcedo

SASTRE

PLAZA DE LA CONSTITUCION 45-1.º

VENTA.—Están para vender tres pisos y una botiga con agua de fuente, en la calle de la Dragone a, números 10 y 11. En el tercer piso informarán.

BILLAR

Se desea alquilar uno en muy buen estado. Usarán razón en esta imprenta.

VENTA.—Se vende una porción de tierra con casa, botiga, piso, huerto y fuentes, del presio «Son Goya» sito en Porto (Marraxi). Dirigirse al procurador D. Manuel Peña, Molinos 12.

LOQUILER.—Se alquila un tercer piso en la calle de San Cayetano, número 1, con cinco dormitorios y además comodidades apetecibles. Informarán en el principal.

VENTA.—De una casa moderna de recreo en Porto, inmediata al camino de la Bouanova y situada en punto céntrico y con bonitas vistas, consta de piso bajo y sótanos, jardín, depósitos de agua de gran capacidad, establo, cochera y otras dependencias. Para informes, Ribera 31, calle de Vall ri, número 40, segundo, en Palma. 10-9

MODRIZA.—Se desea una robusta y de buenas cualidades y que la leche sea de ocho meses poco más ó menos, para lactar una criatura y marchar juntamente con los peores ce la misma á Puerto Rico.

Se pagarán todos los gastos de viaje de ida y vuelta

LOQUILER.—Se alquila una alfarería situada en la calle del Socorro números 51, 53 y 55, con todos los útiles para el trabajo y una habitación contigua que reúne todas las comodidades apetecibles. Las condiciones y espacio del local permiten que puede utilizarse también para cualquiera otra industria.

Informarán en la calle de la Herrería, número 89.